

Le Manque d'Appétit

est aussi douloureux que la fatigue de la tête ou des membres. Il arrive un moment où vous ne savez vraiment ce que vous désirez. C'est le temps où vous avez absolument besoin d'une tasse de

BOVRIL

afin de donner au système épuisé la nourriture nécessaire, et cela sans le surcharger ; aux organes digestifs toute la force nécessaire au travail qu'ils doivent accomplir.

BOVRIL fait pour le système vital ce que ne peut faire nulle autre chose. Il rétablit la vigueur, maintient la santé et combat les attaques de la maladie. Il convient aux jeunes et aux vieux, à l'invalidé comme à l'athlète.

BOVRIL, Limited

30 Farringdon Street,
Londres (Angleterre).

25 et 27 Rue Saint-Pierre,
Montreal (Canada).

TRIO DE PROVERBES

Quand l'hôte est sur la porte, l'auberge est vide.

x

A mémoire courte, journées longues.

x

Si la pilule était sucrée, elle ne serait pas dorée.

SANCHO PANÇA.

Une Recette par Semaine

CIMENT POUR COLLER LE VERRE AU MÉTAL

Ce ciment peut trouver de nombreuses applications, car il forme des joints solides et imperméables à l'eau. Son emploi est tout particulièrement indiqué pour la construction des grandes surfaces vitrées qui, même par une pluie diluvienne, pourront conserver une étanchéité absolue. Ce ciment se compose de :

Résine.....	20 parties
Soude.....	6 —
Silicate de potassa. 2 à 3	—
Eau.....	22 —

On fait bouillir le tout ensemble et, de la masse savonneuse que l'on obtient, on prélève 30 parties que l'on mélange avec 80 parties de plâtre.

B. DE S.

Variétés et Informations

HISTOIRE DES CHEMINÉES

Les archéologues ne sont pas toujours d'accord sur la question de savoir si les anciens connaissent ou non l'usage des cheminées.

D'après certains auteurs latins, le *focus*, foyer, existait bien, mais il était construit de façon que les fougères de Pompéi, et celles plus récentes de Rome, n'en ont pas donné d'apparent. Aussi, de savants architectes ne croient-ils pas à d'autre existence qu'à celle de ces sortes de conduits calorifères, qui réchauffaient les appartements.

Durant les premiers siècles de notre ère, on n'utilisait que des réchauds, des *braseros* qui portaient de la braise, ou bien le foyer était au milieu d'une salle et la fumée s'échappait par des trous faits au toit. Dans certaines provinces d'Espagne, les gens du peuple ont conservé cet usage.

Au onzième siècle apparurent les premières cheminées dans les intérieurs d'appartements, et cent ans plus tard, l'usage en était devenu général. Les cheminées de cette époque se composent ordinairement d'une niche pratiquée dans l'épaisseur du mur de façade entre deux croisées. Au treizième siècle, l'âtre s'élargit ; tout autour sont disposés des bancs de bois où maîtres et valets viennent s'asseoir. Pendant l'hiver même, ils y prennent leurs repas, le valet tenant l'écuille sur ses genoux, et le maître mangeant sur une planche tenue au plafond par une corde.

Les cheminées ne tardèrent pas à atteindre de vastes proportions et c'est sur elles qu'à partir du quinzième siècle les architectes se livrèrent à de capricieuses et parfois à de fort belles sculptures qui ont fait de plusieurs cheminées célèbres de vrais monuments. A partir du dix-septième siècle, elles prirent des proportions plus en harmonie avec la grandeur des appartements qu'elles décoraient.

x

LE PLUS GRAND TUNNEL DU MONDE

D'après ce que rapporte le *Moniteur industriel*, on a commencé récemment aux Etats Unis les travaux de percement d'un tunnel colossal destiné à relier les différents districts miniers de Colorado, séparés par des massifs montagneux de 1,800 à 2,000 mètres d'altitude.

Ce tunnel, qui n'aura pas moins de 50 kilomètres de développement, mesurera 4 mètres de haut sur 5 de large. Il sera entièrement voûté en briques et éclairé au moyen de 950 lampes à incandescence.

Tous les 200 mètres, de hautes cheminées débouchant à la surface, assureront la ventilation du tunnel.

BUY



THE BEST

Chaque paquet est garanti.

Toute boîte de 5 lbs de sel de table est le plus joli paquet sur le marché.

A vendre dans toutes les bonnes épicerie.

Madame ADÉLIA DESJARDINS

DEPUIS DOUZE ANS SA VIE N'ETAIT QU'UNE SUITE DE CRUELLES SOUFFRANCES

Une amie lui sauve la vie et la conserve à ses onze enfants en lui conseillant de prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre

Femmes malades, reprenez bien ceci - Les Pilules Rouges du Dr Coderre n'ont jamais failli et elles ne failliront jamais !

Des paroles de reconnaissance et des témoignages sont reçus tous les jours, nous venant de milliers de femmes qui ont été guéries par les Pilules Rouges du Dr Coderre. Ces témoignages de reconnaissance partent du cœur de la mère de famille, et de la jeune fille qui entre dans la vie. Les Pilules Rouges du Dr Coderre font la plus grande œuvre du siècle en guérissant toutes ces maladies particulières aux femmes. On est la femme qui ne préférerait pas vivre dans la jouissance complète de la vie que d'être une victime des tortures qu'elle endure tous les jours ? Les moyens sont à votre portée et à votre disposition. Alors pourquoi retarder ? Les Pilules Rouges du Dr Coderre n'ont qu'une mission, qu'un but : la guérison des maladies des femmes et elles l'accomplissent. Lisez ce qui suit : " Quand j'ai commencé à prendre les Pilules Rouges du Dr Coderre, j'étais malade au lit, ma faiblesse était telle que je ne pouvais parler sans perdre connaissance. Je souffrais d'une maladie de nerfs, du battement de cœur, mal à la tête, toujours étourdie et douleurs dans tous les membres, j'avais le bras gauche paralysé, je ne pouvais m'en servir, je n'avais pas d'appétit et la moindre nourriture me fatiguait l'estomac. Je pensais bien mourir et j'étais bien découragée à la pensée de mes onze petits enfants. Une amie me conseilla, un jour d'essayer les Pilules Rouges du Dr Coderre. Je commençai à en prendre, et comme j'étais bien malade, j'écrivis en même temps au médecin spécialiste. J'ai suivi ses conseils, et je m'en suis bien trouvée, car aujourd'hui je suis guérie." Madame Adélia Desjardins, 82 Boulevard Hochelaga, Montréal.



MME ADELIA DESJARDINS

ains, couleur jaunâtre des yeux et de la peau, mains et pieds froids, palpitation du cœur, appétit variable, tantôt nul, tantôt dévorant, migraine, bourdonnement dans les oreilles, accès de chaleur, sensations chaudes qui montent à la tête, perte de sommeil, toutes les maladies du retour de l'âge, les pieds, les mains, les jointures et le corps entiers, les maladies du foie, des ovaires, chute de la matrice, prostrations nerveuses. Les Pilules Rouges du Dr Coderre peuvent être prises sans danger par les femmes enceintes, elles leur donneront des forces et aideront à la constitution de l'enfant ; elles ne contiennent ni morphine, ni opium ni rien de dangereux, elles peuvent être prises par la plus faible jeune fille. *Nombreux* : plus que nous avons à votre disposition des médecins spécialistes

d'une grande expérience dans le traitement des maladies des femmes. Ecrivez leur une description complète de votre maladie, ils vous répondront absolument pour rien. Si vous préférez, écrivez nous pour un blanc de questions pour traitement, nous les envoyons à toutes les femmes qui en font la demande. Nos médecins examineront votre maladie et vous donneront un grand nombre de conseils qui, si vous les suivez bien, aideront beaucoup à vous guérir. Adressez vos lettres : DEPARTEMENT MEDICAL, Boîte 2306, MONTREAL.

De la : vous des pilules rouges que l'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25 cents la boîte, ces pilules rouges sont des imitations des Pilules Rouges du Dr Coderre. Ces imitations vendues à bon marché contiennent tous jours de la morphine, de l'arsenic et de la strychnine. *De la :* vous, si votre marchand n'a pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, envoyez nous 50 cents en timbres canadiens ou américains pour une boîte, ou \$2.50 par lettre enregistrée ou mandat postal pour six boîtes. Nous les envoyons au Canada et aux Etats Unis, pas de douane à payer. Donnez votre adresse complète afin d'éviter tout retard. Adressez : COMPAGNIE CHIMIQUE FRANCO AMERICAINE, Boîte 2306 MONTREAL.

Celui-ci sera établi à une profondeur moyenne de 815 mètres ; mais on a calculé que, en passant sous la ville de Victor-City, située non loin du mont Pike, la galerie souterraine devra se trouver à une profondeur minima de 2,000 mètres. Les travaux, particulièrement difficiles et même dangereux, ne seront pas achevés avant vingt ans. Le tunnel en question sera le plus grand, de beaucoup, qui ait jamais été percé. Auprès de celui-là, les tunnels du Simplon et du Saint-Gothard sembleront de modestes trous de souris.

x

OISEAUX DANS UN AQUARIUM

Voici le procédé, d'ailleurs très simple, au moyen duquel on peut faire vivre ensemble des oiseaux et des poissons dans un aquarium.

On prend un globe de verre, à la partie inférieure duquel on a ménagé un orifice assez grand pour y introduire une cloche cylindrique, en verre également, et de fort diamètre. A sa partie inférieure, ce cylindre débouche

dans une cage qui est masquée par le socle. On met des oiseaux dans la cage et de l'eau dans le globe. Les oiseaux ne résistent pas à l'envie d'aller se placer sur le perchoir qui monte au milieu du cylindre, et l'on a le plaisir de les voir voltiger dans l'humide élément. En ajoutant quelques poissons rouges dans l'eau du globe, on obtient un mélange tout à fait curieux d'oiseaux qui volent et de poissons qui nagent.

Un marchand de plumes métalliques arbore sur son enseigne ces mots énigmatiques :

AUX PLUMES D'ORIENT

— Pourquoi "plume d'Orient" ? lui demandant un curieux.

— J'entends par là, répond l'industriel, des plumes ne s'Occident jamais !

INCONTESTABLE

Le seul bon spécifique pour éviter et guérir les affections pulmonaires, c'est le *Bauna Rhumal*, personne ne conteste plus cela. 116